
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和６年度 第２回   椿小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和６年６月２７日（木）  13：４５  ～  16：00   

 

２ 場 所  校長室 

 

３ あいさつ（学校長、委員長） 

（１） 委員長 

・いつもは夕刻からだが、本日は授業参観もあるためこの時間からになった。授業を参観した

感想や意見をお願いしたい。 

・５月の運動会ありがとうございました。秋には、第 3回の学校運営協議会と、市内を代表し

て椿小学校が公開授業を行う。さらに、椿ワールドも控えているため、色々と協力をお願いし

たい。 

（２） 学校長 

・子どもたちは、運動会によって自信がついたようで大変元気である。落ち着きが無いほど元

気なため、全校集会を開いた。今は落ち着いて学校生活を送っている。 

・庄内で熊が出たという報告を受け、緊急に対応を行った。校区内や下校時にパトロールを

行ったが、熊ではなく猿のようであるという話であった。しかし、県内でも熊が出没している

ため、今後も注意しながら対応を継続していきたい。 

・熱中症の件について全国でも話題になっている。「熱中症特別警戒アラート」の運用が始

まる。WBGTの最高値が３５以上になると予想されるときは、休校となる。 

・本日５限目の授業について、１～４年生は教室で ICTを活用した授業を行う予定。５・６年

生はプールである。 

 

４ 協議内容 

（１） 学校生活の現状について 

（２） 学力・非認知能力の向上について 

① みえスタディチェックによる学力の現状と具体的な対応について 

② 非認知能力の現状と具体的な対応について 

（３） 安全安心について 

① いじめアンケート結果と対応 



② 登下校・地域の安全安心について 

・「８・３運動」の取組について      ・各地区の危険箇所について 

 

（４）授業を見ていただいての意見交換 

  

５ その他 

（１） 今後の予定について 

（２）  令和 7年度創立１５０周年記念について 

（３）  防災倉庫の鍵について 

（４）  今後の学校運営協議会の日程 

 

６ いただいたご意見 

【授業参観について】 

・ICT使用の授業は、視覚的、直感的に理解しやすいと思う。しかも、協働的にグループ活動

を行いやすく、意見もまとめやすいのが良い。教師の板書の手間も省け、休校時にはリモー

ト授業ができる利点がある。 

・１年生から順番に ICTを使用した授業を参観させてもらったが、学年を追うごとに ICTの

効率的な利用ができているのが素晴らしい。授業の形態も、個人→グループ→学級全体

と、授業のおさえ方も工夫されていた。 

・「めあて」の提示の徹底がなされていて、中学校区で研修できる基礎ができつつあるのが

うれしいと思う。 

 

【危険箇所について】 

・危険個所の件だが、味覚堂さんの三叉路に横断歩道がなく、登下校に大変危険な状況が

みられる。自治会でも危機感を持って、関係機関に話をしているが、子どもたちの安全のた

めに、教育委員会にもお力添えをお願いしたい。 


